

# Novedades en el Colegio Germania del Verbo Divino

**A**un mes de gestión organizacional del Colegio Germania del Verbo Divino, el recientemente nombrado rector del colegio P. José Miguel Alvarado Bustamante, svd informó de las mejoras en la infraestructura y los cambios en el equipo directivo del colegio para enfrentar un nuevo año escolar.

En primer lugar, se está realizando una mantención del gimnasio del colegio lo que mantendrá cerrado el recinto deportivo durante enero y febrero, trabajos que permitirán estar preparados para la actividad deportiva escolar que a partir de este año incrementa la actividad física en una hora diaria.

## Nuevos Profesionales

Así también, el nuevo rector, dio a conocer los cambios en el equipo directivo del colegio verbita en áreas fundamentales.

### Nuevo Director Académico: profesor Roberto Matus

El profesor Roberto Matus Heim cuenta con una trayectoria de 7 años en gestión directiva educacional

y más de una década liderando instituciones en el ámbito cultural. Su perfil se caracteriza por un alto nivel de organización, planificación y un profundo compromiso con la vinculación comunitaria.

Enfatizó el rector que “su gestión debe integrar la rigurosidad técnica en el currículum con una visión que valora la identidad local y el entorno cultural, la fe y valores de la institución, elementos clave para una formación integral de excelencia”.

Dentro de los aspectos de su formación académica cuenta con Magíster en Educación, mención Currículum y Evaluación; Magíster en Ciencias Humanas, mención Historia; Diplomado en Control de Gestión en Educación por la Facultad de Economía y Negocios de la Universidad de Chile; Licenciado en Educación y Técnico en Administración de Empresas.

### Nueva Coordinadora General de Convivencia Educativa: Sandra Aroca Castillo

Sandra Aroca Castillo es Profesora de Educación General Básica con Licenciatura en Educación

**Sandra Aroca Castillo,**  
**Nueva Coordinadora General de Convivencia Educativa**



**Roberto Matus Heim, nuevo Director Académico.**

por la Universidad de los Lagos. Cuenta con una vasta formación en perfeccionamiento docente, que incluye áreas críticas como: Estrategias de mediación y convivencia escolar; Liderazgo y estrategias pedagógicas; Habilidades socioafectivas, inclusión y manejo en situaciones conductuales en el aula.

Dentro de los logros destacados, cuenta con más de 20 años de experiencia en instituciones educativas. Su visión educativa busca integrar la fe, la cultura y la vida, potenciando siempre la formación de valores en los estudiantes.

### Nuevo Jefe de Operaciones y Logística: Héctor Aravena Roco

Héctor Aravena Roco es un

profesional con más de 15 años de trayectoria vinculada a instituciones educativas y obras de servicio social. “Su perfil combina la capacidad técnica operativa con la formación en valores, lo que garantiza una gestión alineada con la misión de nuestro colegio. Aravena no solo es un gestor de mantenimiento y logística eficiente, sino un colaborador que comprende la dinámica escolar desde dentro, priorizando el cuidado de las instalaciones como un medio para el bienestar de los estudiantes y la excelencia del proyecto educativo” comentó el P. Alvarado. Es formado en prevención de riesgos, manejo contable, electricidad y otros, y ha liderado proyectos sociales masivos, como la construcción de más de 100 viviendas, coordinando recursos entre la iglesia, el sector público y privado.



**Héctor Aravena Roco,**  
**Nuevo Jefe de Operaciones y Logística**